

対面式

4月10日(水)に対面式が行なわれました。緊張した面持ちで入場する1年生を2・3年生が温かく迎え入れました。

生徒会長である3年3組大園翔君が「分からないことは、先輩たちに聞いてください」と歓迎の言葉を述べ、1年生の代表である1年3組吉永百花さんが、「慣れないことも多いですが、頑張りたいと思います」と新入生の挨拶を行いました。

その後、校訓授与や校章紹介、学級紹介を行いました。



生徒会長 大園君



新入生代表 吉永さん

校訓授与
教室掲示用の校訓です。



校章(柏葉)
の紹介



部活動紹介

4月12日(金)に部活動紹介が1年生を対象に行なわれました。

各部活動の代表が1年生を対象に実技やスライドを活用し、趣向を凝らした部活動紹介を行いました。

本校の部活動は、運動系の部活動はもちろん、文化系の部活動や、商業高校ならではの部活動もあります。先輩たちが活動の中で培った技術を目の当たりにし、1年生も興味をもったようでした。この部活動紹介をきっかけに早速体験入部や見学に行く1年生も多くみられました。

学校生活の中での横のつながりだけでなく、縦のつながりを学べる部活動。ぜひ入部して、一緒に串良商業を盛り上げていきましょう♪



1日遠足

4月19日(金)に1日遠足が行なわれました。各クラス、学年の親睦を深めるため、学年ごとにそれぞれの場所で充実した時間を過ごすことが出来たようです。

- 1年生 都城市石山観音池公園
- 2年生 串良町平和記念公園
- 3年生 鹿児島市平川動物公園

♪3年生 皆でハイ、チーズ♪

♪1年生 交流タイム♪



♪2年生 徒歩で頑張りました♪



感動は無限大 南部九州総体 2019

2019年度に行われる南部九州総体に向けて、現在、県を挙げて盛り上げようと頑張っています。本校からも、「鹿児島県高校生活動推進委員会」の3年生6名を中心に昨年からの活動をしています。現在、カウントダウンも行っており本校も人文字で参加しました♪推進委員の一人である3年1組の川越将弥君は、大隅地区推進委員会の委員長を務めており、開会式にも参加予定です。みんなで国体を盛り上げましょう♪

他の学校も参加していますので、

「南部九州総体 カウントダウン」で検索!



感動は無限大
南部九州総体

